

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 46ª y 47ª parte

Dr. David Hormachea – Agosto 25 de 2024



Principios
Congregación

“El perdón no es una opción que Dios nos da y que podemos rechazar obstinadamente. Si desobedecemos, seremos disciplinados inevitablemente.”

Recuerde que el perdón personal no es para sanar a otra persona, es para ser sanado, aunque la otra persona no sane y mantenga su enemistad. Sanamos cuando perdonamos y pedimos perdón, aunque no nos perdonen.

PRINCIPIO PARA RECORDAR:

“Sin practicar el perdón que Dios exige es imposible vivir la vida saludable que Dios diseñó. Dios nos entregó la virtud del perdón porque sabe que es una herramienta indispensable para poder vivir una vida realizada y saludable.”

CONFRONTANDO Y DESPIDIENDO A QUIENES NO AMAN LA SANTIDAD NI LA PAZ.

Dios sabe que es imposible tener paz con las personas que son conflictivas o eligen vivir en rebelión. Pero nos exige que siempre que sea posible, busquemos la paz practicando las demandas bíblicas que la hacen posible.

“No te hagas amigo de la gente irritable, ni te juntes con los que pierden los estribos con facilidad, porque aprenderás a ser como ellos y pondrás en peligro tu alma.” (Proverbios 22:24-25)

“No se dejen engañar, las malas compañías corrompen las buenas costumbres.” (1 Corintios 15:33)

Conclusión:

“El perdón no es una opción, es una virtud divina que debe ser practicada por ambos cónyuges, que siempre, a quien la practica bíblicamente, le produce sanidad personal y restauración con Dios y además, en la mayoría de los casos, permite una restauración relacional y en ciertos casos la separación radical.”

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 46ª y 47ª parte

Dr. David Hormachea – Agosto 25 de 2024



Principios
Congregación

“La Biblia dice que dos son mejor que uno porque se brindan apoyo, ayuda y protección mutua. Las familias saludables saben cómo actuar con responsabilidad personal siempre, y cómo apoyarse mutuamente cuando es esencial.”

PRINCIPIO PARA RECORDAR:

“La interdependencia es la mezcla de la independencia sana y la dependencia esencial correcta y son parte de las relaciones que son sanas y bien establecidas, y que resultan en el bien de ambas partes.”

ETAPA FINAL:

LA AUTORIDAD OFRECIDA Y DISPUESTA: La etapa de consejero disponible.

LA TEMPORADA DE PRÁCTICA DE LA INTERDEPENDENCIA

EL DESAFÍO DE LA PATERNIDAD DESPUÉS DE LOS 18.

“Cuando los padres dejamos de tener autoridad legal porque el hijo cumplió la mayoría de edad, no dejamos de ser la autoridad moral si los hijos permanecen en el hogar.”

Importantes tareas bíblicas:

PRIMERA TAREA: HAGA TODO ESFUERZO PARA PONERSE DE ACUERDO CON SU CÓNYUGE Y CUMPLIR SU LABOR EN UNIDAD.

“Seguid la paz con todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor. Mirad bien, no sea que alguno deje de alcanzar la gracia de Dios; que, brotando alguna raíz de amargura, os estorbe, y por ella muchos sean contaminados...”

(Hebreos 12:14-15)

Conclusión:

“La obligación de ambos padres cristianos es la santidad en sus acciones y la paz en sus conversaciones. Si un padre no es cristiano o es un cristiano rebelde que no quiere la paz ni la santidad, es imposible tener unidad; entonces la obligación de quien ama a Dios y a sus hijos es prepararse bíblicamente, para actuar en paz y vivir en santidad a pesar de los conflictos.”